

Verständnis für Feuerwehr



HEUER WURDEN WIEDER „Feuerwehreffreundliche Arbeitgeber“ ausgezeichnet. Im Bezirk diesmal die Stadt Schwaz und Insoft aus Terfens. Foto: LFV

Zum dritten Mal wurde heuer die Auszeichnung „Feuerwehreffreundlicher Arbeitgeber“ vergeben. Im Bezirk wurde die Stadt Schwaz und die Firma Insoft Datenverarbeitung aus Vomperbach geehrt.



Terfens

Das Verständnis der Arbeitgeber für den Einsatz ihrer Mitarbeiter bei den Freiwilligen Feuerwehren sei sehr groß, erläuterte

Wirtschaftskammer-Direktorin Evelyn Geiger.

2008 wurden von den Tiroler Feuerwehren bei 14.179 Einsätzen Sachwerte in der Höhe von 30 Mio. Euro gerettet und dadurch auch höherer Schaden und längere Ausfallzeiten für Wirtschaftsbetriebe verhindert.

Feuerwehrmitglieder bringen durch spezielle Ausbildungen zusätzliches Wissen in den Betrieb, sind teamfähig und belastbar.

Gesamt wurden bisher in Tirol 28 Unternehmen und neun öffentliche Dienststellen ausgezeichnet.